



# Conférence de Territoire

**Avis de la CT93  
sur le PRS  
le 23 novembre 2012**

## Seine-Saint-Denis

Après plusieurs mois de travail, en séance plénière ou en groupes de travail ad hoc, la conférence de territoire de Seine-Saint-Denis s'est réunie le 23 novembre 2012 afin de se prononcer sur le Projet Régional de Santé, remis pour concertation par l'ARS IDF.

Les membres de la conférence de territoire se félicitent des réflexions partagées, des travaux communs que ce cadre de concertation a permis.

Ils regrettent toutefois que la charge de travail, générée notamment par l'examen concomitant des contrats locaux de santé et des différents schémas et programmes constitutifs du PRS, n'a pas permis une qualité de travail à la hauteur des ambitions des membres.

Concernant le PRS, après examen, la conférence de territoire de Seine-Saint-Denis :

- partage l'état des lieux sanitaire et social, notamment pour ce qui concerne la Seine-Saint-Denis.
- regrette, aux regards des problématiques et des enjeux qui y sont soulignés, que les propositions du PRS ne soient pas à la hauteur des enjeux.
- regrette enfin que les moyens alloués soient insuffisants.

En conséquence, la CT93 émet un avis défavorable sur le PRS tel qu'il est aujourd'hui présenté.

La CT93, ayant fourni un travail collectif sur le PRS, et les programmes et schémas qu'il comporte, portera le fruit de ses réflexions à l'ARS et la CRSA.

Elle entend par ailleurs et dans le même temps poursuivre son travail afin d'émettre des propositions qui soient adaptées aux enjeux sanitaires et sociaux de la population de Seine-Saint-Denis pour aujourd'hui et pour demain, et souhaite être consultée et informée sur la mise en œuvre du PRS.